



## Espinosa Cházaro considera que la próxima semana establecerán el método para elegir al candidato a 2024

El día de hoy, el líder de los diputados federales del PRD, Luis Espinoza Cházaro adelantó que será la próxima semana, él más o menos calcula que será el martes, cuando el PRI, el PAN y el PRD definan el método para elegir a un candidato o candidata presidencial de la coalición Va por México. Cházaro sostuvo que no es un hecho que se pedirá a los aspirantes presidenciales un millón de firmas que respalden su postulación, aclaró que fue una propuesta del dirigente panista Marco Cortés, pero no es todavía un acuerdo de los tres partidos y consideró que es una exageración solicitar a los precandidatos esa cantidad de firmas, pues no es fácil, ni tampoco es rápido el proceso para conseguirlas.

[https://drive.google.com/file/d/1oHy1rJ-ULr5G2DPh3z6wb\\_k1frotwCaV/view](https://drive.google.com/file/d/1oHy1rJ-ULr5G2DPh3z6wb_k1frotwCaV/view)

